

Se former pour s'insérer

Au Sénégal, grâce à la contribution d'Air France, Acting for Life et Diapalante accompagnent des jeunes vulnérables vers l'accès à un travail dans des secteurs très porteurs localement.

Dans la région de Saint-Louis, les jeunes représentent près de la moitié de la population et 30% d'entre eux sont au chômage. Face à cette situation, Acting for Life mène un projet liant formation et insertion professionnelle, mis en œuvre par l'ONG Diapalante. Un groupe de 70 jeunes, dont 40% de femmes, suivront des formations sur des filières porteuses : énergies renouvelables et écoconstruction, mais aussi sur des thématiques transversales telles que le droit du travail, l'entrepreneuriat ainsi que des actions de sensibilisation sur les inégalités de genre. Ces 70 jeunes bénéficiaires sont suivis pour leur permettre d'intégrer des emplois durables. ▀

Promoting inclusion In the region of Saint-Louis, young people represent nearly half the population, and 30% of them are unemployed. To help remedy this situation, Acting for Life is supporting a work-study project, run by the NGO Diapalante. A group of 70 young people, 40% of whom are women, will receive training in growth sectors: renewable energies and eco-construction, but also in interdisciplinary fields like labor law, entrepreneurship and awareness-raising initiatives on gender inequality. Mentoring these 70 young recipients will help them obtain long-term employment. ▀

**ACTING
FOR LIFE**

"La vie, pas la survie"

Pour soutenir
Acting for Life

Tél. +33 (0)1 49 34 83 13.
contact@acting-for-life.org
www.acting-for-life.org